



# Infos retraités-ées



**Retraité-e-s un jour  
Révolté-e-s toujours!!**

**Et pendant ce temps !!**

Le Conclave est mort, vive le Conclave !

Une nouvelle « note d'objectifs » est censée relancer ledit « Conclave »

La semaine dernière, les organisations syndicales et patronales restantes, Medef et CPME, côté patronat, ainsi que CFDT, CFE-CGC et CFTC, côté syndicats, ont planché sur cette « note d'objectifs »

Signe que l'avenir du Conclave reste incertain, cette nouvelle feuille de route n'a toujours pas été publiée. Il lui manque notamment le feu vert de la CFTC, qui n'a pas caché ses réserves. Et le Medef a aussi laissé entendre qu'il n'était pas totalement en ligne avec le contenu de ladite « note d'objectifs »

Reste comme toujours qu'un véritable changement de cap sur l'avenir du régime des retraites ne pourra venir que d'une lutte d'ampleur, actifs et retraités ensemble



**Il nous manque +de 500€ , les entreprises le disent aussi !!**

Les retraités sont-ils mieux ou moins bien lotis que les actifs ? La question agite les esprits depuis des mois. Mais pour les principaux intéressés, pour Silver Alliance, un Collectif d'Entreprise du Bien-Vieillir et CSA Research le débat est tranché, les Français de plus de 65 ans estiment qu'il leur

manque en moyenne 531 € pour passer une retraite confortable. Dans le détail, c'est 438 € pour une personne seule et 597 € pour un couple. Depuis leur départ à la retraite, 67 % des Français interrogés estiment que leur pouvoir d'achat a baissé, et 59 % prédisent qu'il va encore diminuer. Alors, on laisse faire ou on se mobilise et on lutte ?



### **Quand EDF était un service public !!**

Le 8 avril 1946, "naissait" par décret, les entreprises EDF et GDF, sous l'impulsion du Ministre communiste de l'énergie Marcel PAUL, et aussi sous l'impulsion de 90% du personnel des anciennes entreprises privées. je vous laisse réviser l'histoire...EDF/GDF ont été pendant des années, le fleuron industriel de la nation, Mais depuis les années 1990, et le détricotage de l'entreprise nationale et du statut des employés par les gouvernements successifs de Chirac jusqu'à Macron en passant par Jospin et Hollande, elles sont encore présentes, et sans elles, l'état électrique du pays serait bien pire...

"Joyeux anniversaire" au Service public !!



### **Les copains d'abord !!**

Le ministre de l'Économie et des Finances, Éric Lombard, a annulé une pénalité fiscale de 320 millions d'euros imposée au groupe Vivendi, alors que l'entreprise de Vincent Bolloré avait requalifié des titres pour réduire ses impôts futurs de quelque 800 millions d'euros en 2004. Une manœuvre jugée suffisamment grave pour entraîner un redressement fiscal de 2,4 milliards d'euros et donc une amende initiale de 320 millions... Mais plutôt que de parler de fraude fiscale, Bercy a retenu une « erreur délibérée ». Ce terme, moins lourd juridiquement, réduit les sanctions encourues. Et contre toute attente, cette amende de 320 millions d'euros a finalement été annulée sans que le ministère de l'Économie ou celui des Comptes publics n'en donne la moindre justification. Coup double pour Bolloré qui a vu l'imposition minorée et l'amende effacée...

C'est bien d'avoir des copains.

## MAGOUILLES FISCALES DE VIVENDI

LE GOUVERNEMENT EFFACE 320 MILLIONS D'AMENDES  
ET OFFRE UN ÉNORME CADEAU FISCAL À BOLLORÉ

ET SI JAMAIS IL Y A  
TROP DE TROUS DANS  
LES FINANCES, TU DIS  
COMME D'HABITUDE...

...LA FRANCE VIT AU DESSUS  
DE SES MOYENS, BLA BLA BLA,  
ON AIDE TROP LES PAUVRES  
ET LES ÉTRANGERS, ETC !

OUI,  
MONSIEUR.



### Encore un copain... !!

Alexis Kohler a fait une annonce choc. Après huit ans de service, il a quitter son poste à la tête du secrétariat général de la présidence de la République française à la mi-avril. Emmanuel Moulin, un énarque de 56 ans, déjà passé par les cabinets de plusieurs ministères sous la présidence d'Emmanuel Macron et de Nicolas Sarkozy, devrait donc devenir le nouveau bras droit du président de la République dès le 14 avril prochain. Manu a occupé la direction du cabinet du premier Ministre Gabriel Attal, le poste de Directeur du Trésor de novembre 2020 à janvier 2024 et la direction de cabinet du Ministre Bruno Lemaire de mai 2017 à novembre 2020... Visiblement un Emmanuel très apprécié de l'autre Emmanuel... **Ça aide toujours d'avoir des copains quand on cherche un emploi. Un marcheur sachant marcher traverse la rue et trouve du travail.**





# Infos retraités-ées



## Retraité-e-s un jour Révolté-e-s toujours!!

### Braquage sur les bas revenus !!

Il semblerait que les réductions des budgets sociaux, suppression des 10% d'abattement sur les retraites sur les impôts, le passage de 3 à 7 jours du délai de carence des arrêts maladies, le paiement d'un euro de franchise sur chaque boîte de médicament directement à la pharmacie (?), bref les 18 milliards d'euros d'économies que compte faire Bayrou sur les budgets sociaux ne passent pas dans son camp présidentielle.

Encore une fois, le gouvernement va chercher les économies là où il n'y a plus d'argent, dans les poches des travailleurs, des malades et des retraités. La poignée de Milliardaires qui tiennent le pays d'une main de fer, eux, le gouvernement continue à leur faire des cadeaux : 223 milliards d'euros, il a plus que doublé depuis le début des années 2000, passant de 3% à 7% du PIB. Quatre euros sur dix (39,9 %) du budget de l'État est affecté au soutien public aux entreprises. Ces aides sont allouées sans contre-partie de la part des entreprises et sans contrôle de l'État.

Certains ministres font remarquer que la suppression de l'abattement de 10% sur la déclaration des revenus des retraités n'est pas une réduction de dépense mais une augmentation des recettes, une augmentation des impôts pour 8,5 millions de retraités, sans compter la suppression de certaines prestations sociales liées à la non-imposition, alors qu'il y a quelques jours, les mêmes annonçaient qu'il n'y aurait pas augmentation des impôts.

Le paiement directement à la pharmacie des 1 euro de franchise sur chaque boîte de médicament, aurait pour mission de faire prendre conscience aux français du coût de la santé et donc de réduire leur consommation de médicament et donc des dépenses. Soit un médicament est prescrit par un médecin et il est donc nécessaire, soit c'est de l'auto-médication et le "client" de la pharmacie paie la totalité et n'est pas remboursé par la sécu; Donc, il n'y aurait pas de réduction des dépenses ou à la marge.



**Les Braqueurs réunis se préparent à faire vos poches**

## **Bas les pattes !!**

Hands off (bas les pattes)... Un cri poussé par des dizaines de milliers de personnes aux États-Unis contre les abus de pouvoir de Trump. En tête de ce mouvement, un homme de 84 ans qui veut rassembler les Américains, quelle que soit leur religion, la couleur de leur peau, qu'ils soient du sud, du nord, de l'est ou de l'ouest...

Une de ses phrases résonne clair : Abraham Lincoln parlait d'un gouvernement "du peuple, par le peuple et pour le peuple". Aujourd'hui nous avons un gouvernement "de milliardaires, par les milliardaires et pour les milliardaires". Et d'inviter les citoyens à lutter contre l'oligarchie incarnée par Trump et Musk. Un gouvernement pour les milliardaires, cela ne fait-il pas écho à ce que nous vivons ici ? Quand un Arnault ou un Saadé vendent leur âme à Donald Trump. Ou lorsque le ministre de l'Industrie et de l'Énergie s'offusque et trouve excessif un impôt de 2% pour les plus riches qui pourrait rapporter 20 milliards, mais trouve normal de taxer les retraités... Alors, l'éternelle rengaine passe en boucle : « retraités, nantis ». Au refrain, on reprend en chœur : «il faut supprimer les 10 % d'abattement fiscal pour les retraités ». Et le président du Medef et celui du COR qui trouvent cet “**avantage**” aberrant demandent sa suppression afin de récupérer 4,5 milliards d'euros par an sur le dos des retraités. 4,5 milliards, c'est à peu de choses près ce que l'État perd tous les ans du fait de la suppression de l'ISF... Bien sûr, il s'agit de mensonges, d'intox... Contrairement à ce que disent ces messieurs, l'abattement de 10 % sur les pensions qu'ils confondent sciemment avec la déduction de 10 % pour frais professionnels, n'est pas une niche fiscale, mais une mesure d'équité et de justice appliquée depuis 1978. La suppression de l'abattement de 10% conduirait à majorer fortement le taux d'imposition sur le revenu des retraités et à rendre imposables des personnes qui, au préalable, ne l'étaient pas.... Nous pouvons empêcher une telle injustice. En nous rassemblant dans les actions à venir et en criant à pleine voix à la face de tous ces marchands de haine et de division : Pas touche aux droits des retraité·es !

**Bas les pattes !**



## **La Sécu, le monde nous l'envie, nos gouvernants en font des confettis !!**

La sécurité sociale est une idée profondément moderne, indispensable pour garantir la solidarité des travailleuses et travailleurs face aux aléas de la vie, La première sécurité est celle de pouvoir vivre chaque étape de vie sans crainte : La maternité, la naissance, l'entrée dans le monde du travail, jusqu'à une retraite bien méritée. Pour la section des retraités-ées CGT/MEL, la retraite qu'il nous faut c'est toujours à 60 ans et même avant pour celles et ceux qui ont des métiers pénibles ! Les luttes syndicales CGT tout au long des ces années ont permis des avancés sociales qui, bien qu'attaquées par les gouvernements libéraux sont encore essentielles à notre quotidien : Congés

payés, salaires minimums, retraite, assurance chômage, remboursements des soins. Ils ont été gagnés par les grèves et les manifestations des travailleurs. Aujourd'hui, chacun d'entre nous en bénéficie et ainsi nous n'avons pas à déboursier les milliers d'Euros nécessaires à une opération chirurgicale, au traitement d'une maladie ou aux soins dentaires de nos enfants.....  
Cette protection sociale n'est pas tombée du ciel, 2025 sera l'occasion (comme l'infos retraités-ées CGT/MEL vous l'a déjà évoqué) de rappeler les origines et les luttes qui ont émaillé l'évolution de notre sécurité sociale !!

